

## **Vorstellung neuer Geschäftsführerin der Wirtschaftsförderung Rhein-Erft GmbH und des neuen Geschäftsführers der Stadtwerke Brühl**

Gleich zwei neue Gesichter gibt es zu begrüßen.

### **Wirtschaftsförderung Rhein-Erft GmbH:**

Die Wirtschaftsförderung Rhein-Erft GmbH (WFG) wurde 1970 mit dem Ziel, einen kreisweit agierenden Ansprechpartner für Existenzgründer, bereits ortsansässige Unternehmen und Investoren zu etablieren, gegründet. Weitere Aufgaben der Wirtschaftsförderung liegen in der Vermarktung des Standortes, der Förderung neuer Technologien und ihrer Netzwerke sowie der Fachkräftesicherung.



Bis 2018 wurde die WFG sechs Jahre von Prof. Dr. Beate Braun geleitet. Nun trat die 43-jährige Rechtsanwältin Susanne Kayser-Dobey zum 01.01.2019 ihren Dienst als Geschäftsführerin der WFG an. Sie setzte sich gegen 117 weitere Kandidaten durch. Frau Kayser-Dobey hatte im Frechener Stadtrat den

Fraktionsvorsitz der FDP-Fraktion inne und ist somit im Kreis und politisch gut vernetzt. Als vorrangige Aufgabe der WFG für die nächsten Jahre will Kayser-Dobey die strategischen Arbeitsschwerpunkte, die die Zukunftsstudie REload 2030 bereits formuliert hat, weiter angehen. Dazu gehört u.a. die Innovationsaktivität zu stärken, die Fachkräfteversorgung zu sichern sowie die Wohnortattraktivität im Rhein-Erft-Kreis zu verbessern. Verstärkt wird sich die WFG dem Aufgabenfeld Strukturwandel widmen.

### **Stadtwerke Brühl**

Thomas Isele ist der neuer Geschäftsführer bei den Stadtwerken Brühl. Der 59-jährige Diplom-Ingenieur übernahm die Stelle zum 01.04.2019 und löste damit Sebastian Kuhl, der die Geschicke des lokalen Energieversorgers zuletzt interimswise übernommen hatte, ab. Thomas Isele wechselt aus Esslingen in Rheinland und soll den von den Stadtwerken Brühl bereits eingeschlagenen Weg der Modernisierung weiterführen.

Der Rat der Stadt Brühl ist der Empfehlung des Aufsichtsrats gefolgt und hat sich in seiner Sitzung vom 17.12.2018 einstimmig für Herrn Thomas Isele ausgesprochen.

„Herr Isele hat sich aus mehr als 100 Bewerbern klar herauskristallisiert. Wir sind überzeugt davon, dass er die anstehenden Aufgaben meistern wird“; so Bürgermeister Dieter Freytag.



Thomas Isele stammt gebürtig aus Freiburg, ist verheiratet und Vater von drei Kindern. Seine beruflichen Erfahrungen hat er unter anderem in den vergangenen fast fünf Jahren als Allein-Geschäftsführer bei den Stadtwerken Esslingen gesammelt. Zuvor hat Herr Isele zehn Jahre lang die Stadtwerke Radolfzell geleitet sowie leitende Positionen unter anderem in Ludwigshafen bekleidet.

Foto Susanne Kayser-Dobiey: Wirtschaftsförderung Rhein-Erft GmbH

Foto Thomas Isele: <https://www.stadtwerke-bruehl.de/unternehmen/>